



6 地域を元気に！ 野方地域おこし・福祉大会

1月19日（日）、野方農村環境改善センターにおいて、『平成25年度野方地域おこし・福祉大会』が開催されました。

これは、野方公民分館（弓削一弘公民分館長）が主催したもので、野方保育園の園児や地域の方々など100名を超える参加がありました。

当日は、小畑泰孫くん（野方小学校2年生）、植村沙弥佳さん（大崎第一中学校2年生）の作文朗読や野方保育園の園児らによる舞台発表のほか、生涯学習講座の作品展示なども行われました。また、大迫亨氏（元有明町教育委員会教育長）を講師に迎え、『これからもますます生き生きと輝き続ける野方地域を願って』と題して、講演会も実施され、予算をかけずに地域が元気になる『あいさつ運動』などの紹介もされました。

さらにこの日は、野方のゆるキャラ『こけもーぶー』の初お披露目も行われ、地域の方々と一緒に『野方音頭』を上手に踊りました。

5 復活！立小野地域合同でそば打ち！

エコルたちお野（立小野小学校跡地）において、立小野地域の方々と介護付き有料老人ホームエコルたちお野の職員が合同でそば打ちを実施しました。

これは、以前立小野地域でそば打ちが行われていましたが、平成21年3月に立小野小学校が閉校してから途絶えていたものを、立小野地域住民とエコルたちお野が合同で復活させたもので、当日は約30名が参加しました。

そば打ちでは慣れない手つきで奮闘するエコルたちお野の職員らに、地域の方々が打ち方などを指導する姿もあり、世代を超えた交流も行われていました。

参加した方からは、「また、昔のようにみんなで集まって『そば打ち』ができるように、来年はもっと、人が集まれるようにしよう。」との話しもでたりするなど、終始和やかな雰囲気の中でみんなで作ったそばを食べていました。

